



発行所 金沢市泉町3-111 校部  
金沢高等学 校部  
金沢新聞

校訓と教育理念

質実剛健の  
気風を高揚し  
共に求める真理  
共に育む友愛  
共に尊ぶ礼節  
共に鍛える心身

# 金沢高校で成長できた!

## ドラフト1位・齋藤さん抱負を語る

プロ野球ドラフト会議で埼玉西武ライオンズから1位指名を受けた齋藤大翔さん(3年5組)が新聞部のインタビューに応じ、「入部当初は守備が得意ではなかったが、高校3年間の懸命な練習で上達し、成長することができた。プロ1年目は新人王を目標に頑張りたい」と、抱負を語ってくれた。



新聞部の取材に応じる齋藤さん

### 「冬季合宿」が 一番の思い出

齋藤さんにとって、プロ野球界へのデビューは、ドラフト1位の指名を受けた瞬間から「一番の思い出」として有名だ。冬場に練習する中で、仲間と切磋琢磨し、成長することができた。プロ1年目は新人王を目標に頑張りたい」と、抱負を語ってくれた。

「2泊3日の合宿」で、チームの仲間と長い時間を一緒に過ごせた。からだも、気持ちも、最も充実した練習はベースランニングだったが、「そのおかげで体力がついた」と懐かしむように振り返っていた。

### 「憧れられる選手に」

「あんなに早く指名されると思っていなかった」というドラフト1位指名後は、さらに練習に身が入るようになった。日本のプロ野球では今、宮野(ソフトバンク)、MLBではタイラー・ズベニツキー、選手(パドレス)が好きなという齋藤さんは、「自分も小さな選手たちから憧れられるような存在になりたい」と将来の一流選手の一歩を踏み出す。



1位指名後、野球部員に胸上げられる齋藤さん

# 金高祭 模擬店巡りに笑顔

## 5年ぶり 金券販売復活

第96回金高祭は9月4日、5日に行われ、5年ぶりに販売再開された金券を手に入れた生徒たちの姿が見られた。



そはやトルネードボート、かき氷などの模擬店販売を実施した。今年は、昨年の金券制度と異なり、金券での販売となり、生徒たちは手持ちの券を見ながら、模擬店の食べ物やグッズを楽しんでいる様子だった。

最初の種目である800メートルでは、メンバーが一丸となり、150回以上の記録をたたき出すクラスもあった。また、昨年に引き続き行われた部活動対抗リレーでは、「本気レース」と「パフォーマンス」に分かれて競技が行われ、真剣勝負とユニークさを表現するそれぞれの争いも大きな盛り上がりを見せた。

### 猪突猛進フルパワー!

「猪突猛進・Full Power」をテーマに、コロナ禍前と変わらない充実した内容で実施された。1年生はフォトスポットなどの展示企画、2年生は舞台ダンスの発表を行い、3年生は焼き

をほしめ、三味線やバンド演奏などが会場を盛り上げていた。また、今年行われた「青春の主張」では、出場した生徒による思いがけない真剣な告白に、会場は大盛り上がりとなった。

# 「変革」掲げ 果敢に行動

## 後期生徒会執行部 活躍中

令和6年度後期生徒会執行部は9月24日に選出され、小島会長をはじめとする新たな執行部は、良き伝統を守りながら改善を目指す「変革」をスローガンに掲げ、能登半島地震の復興支援や校則の検証などの活動に主体的に取り組んでいる。



活動について話し合う生徒会メンバー

### 能登の自治体へ 寄付金持参

小島さんは「生徒会改造論」を策定し、組織を作り変え、校則の明文化などの活動に取り組むたい」と抱負を語ってくれた。校則の検証や見直しのために、昨年度の生徒を対象にアンケートを実施して

- 令和6年度後期 生徒会執行部
- 会長 小島 聖翔 (2年2組)
  - 副会長 早崎 友菜 (2年1組) 森 咲矢香 (2年13組)
  - 書記 亀田 琢心 (2年6組) 仲原 ゆいか (1年13組)
  - 会計 大後 天鈴 (2年5組) 大後 康汰 (1年5組)
  - 執行委員 本多 洋 (2年2組) 野村 己生 (1年4組) 山邊 侑柊 (1年7組) 柳 田 葵 (1年9組)

輪島市社会福祉協議会に寄付金を寄託する小島会長

# 物価高騰 いつまで続く

## 経済対策は十分か

この混沌状態から抜け出すために、どのような対策が行われるべきなのだろうか。まず政府は、国民の負担を軽減するために、積極的な減税を実施するべきである。低所得者への支援として住民税の非

影響を与えている。原材料高と円安が要因。そもそも今回の物価上昇の主な要因は、国際的な原材料価格の上昇や、円安によるもの

最近、行きつけの牛丼店で驚いたことがある。いつものように並盛を買おうとしたら、価格が450円になっており、「昨年の春に値上げしたばかりなのに」と思いながら、物価高の加速に戸惑いを覚えた。

現在の物価高騰が始まったのは、2021年後半からとされる。それから数年、私たちはさまざまな商品の値上げのニュースに慣れてしま

この混沌状態から抜け出すために、どのような対策が行われるべきなのだろうか。まず政府は、国民の負担を軽減するために、積極的な減税を実施するべきである。低所得者への支援として住民税の非

国民の節約努力は既に限界に達している。私の例で言うと、冒頭で述べた「値上げの衝撃」をきっかけに、牛丼を食べに行く頻度を減らしたのだ。今までもできていたことが徐々に不可能になる状態が続くようでは、住みよい社会とは言えない。

(南 晴就)

新人大会特集

県高校新人大会は9月から11月の期間に県内各地で行われ、各部、同好会の選手たちが熱戦を繰り広げた。

Soul 魂

団体・個人・複 3冠 達成

男子テニス



サーブを打つ中山さん

県高校新人テニス競技が、9月26日から28日にかけて、小松運動公園未だテニスコートで行われ(個人戦ダブルスは8月)、本校男子テニス部は団体決勝で泉丘を破り、3年連続17回目の優勝を果たした。

個人戦シングルスでは、辻本悠輔さん(1年10組)が優勝し、中山皓幹さん(2年2組)と木村航さん(2年8組)のペアは個人戦ダブルスを制し、団体戦と合わせて3冠をおさめた。



一本を取りに行く藤田さん(左)

女子団体 3連覇 「やりに上を」

県高校新人剣道競技が11月7日から9日にかけて津幡運動公園体育館で行われ、本校剣道部は女子団体が3連覇して10回目の優勝を果たし、北信越大会出場を決めた。また、女子個人戦では藤田日心さん(2年6組)が準優勝となった。

- 【県新人大会結果】
◇女子団体 優勝
準決勝 金沢 2-1 金宇大附
決勝 金沢 1-0 羽咋
◇女子個人戦 優勝
藤田日心 2位
◇男子個人戦 優勝
藤田日心 2位
◇予選トーナメント
金沢 1-2 石川高専

女子テニス 団体準優勝 北信越出場

本校女子テニス部は、団体戦の決勝で北陸学院に惜しくも敗れたが、代表決定戦で小松に勝利し、北信越大会の出場権を手にした。

- 【県新人大会結果】
◇団体戦
2回戦 金沢 3-2 小松
準決勝 金沢 3-0 粟立工業
準決勝 金沢 3-0 金宇大附
決勝 金沢 3-1 泉丘
◇個人戦シングルス
辻本悠輔 優勝
中山皓幹 3位
矢原青空(1年5組) ベスト8
◇個人戦ダブルス
中山皓幹・木村航ペア 優勝
板坂 翼(1年10組)・矢原青空ペア 3位
【北信越大会結果】
◇団体戦
2回戦 金沢 1-4 栗原鶴嶺
順位戦 金沢 3-2 富山東富山
順位戦 金沢 1-3 敦賀気比
順位戦 金沢 3-0 泉丘 5位

陸上競技 2年連続 3冠

県高校新人陸上競技が9月19日から21日にかけて県立上野原運動場で行われ、本校陸上競技部は男女共に総合2位となった。

- 【県新人大会結果】
◇男子
1000M 優勝 藤井大悟
2000M 2位 山本真輝
4000M 2位 山本真輝
8000M 2位 串田 煌(2年8組)
15000M 2位 串田 煌(2年8組)
30000M 2位 串田 煌(2年8組)
50000M 2位 串田 煌(2年8組)
100000M 2位 串田 煌(2年8組)
◇女子
1000M 優勝 藤井大悟
2000M 2位 山本真輝
4000M 2位 山本真輝
8000M 2位 串田 煌(2年8組)
15000M 2位 串田 煌(2年8組)
30000M 2位 串田 煌(2年8組)
50000M 2位 串田 煌(2年8組)
100000M 2位 串田 煌(2年8組)

男子バスケット 一体感高める

県高校新人バスケットボール競技が11月6日から9日にかけて、小松未だ体育館などで行われ、本校男子バスケットボール部は準決勝で北陸学院に敗れ、3位となった。

- 【県新人大会結果】
2回戦 金沢 99-48 小松業
3回戦 金沢 101-76 粟立工業
準決勝 金沢 67-51 桜丘
準決勝 金沢 69-95 北陸学院
シード順位決定戦
金沢 72-71 小松谷 3位

砲丸投 円盤投

県高校新人砲丸投・円盤投競技が9月19日から21日にかけて県立上野原運動場で行われ、本校砲丸投・円盤投部は男女共に総合2位となった。

- 【県新人大会結果】
◇男子
砲丸投 優勝 森田信誠
円盤投 優勝 山本真輝
◇女子
砲丸投 優勝 山本真輝
円盤投 優勝 山本真輝

女子バスケット 「常に全力で」

本校女子バスケットボール部は、準決勝で津幡に敗れ、3位となった。

- 【県新人大会結果】
2回戦 金沢 240-0 金宇大附
3回戦 金沢 109-24 星稜
準決勝 金沢 71-55 桜丘
準決勝 金沢 43-89 鷺学園
シード順位決定戦
金沢 68-93 津幡

柔道 チーム一丸となって

県高校新人柔道競技は11月7日から9日にかけて、県立武道館で行われ、本校柔道部は女子団体3位、男子団体ベスト8となった。

- 【県新人大会結果】
◇男子団体
決勝トーナメント
1回戦 金沢 2-3 鶴来
ベスト8
◇女子個人
73kg級
村井 翼(2年6組) 3位
◇女子団体
決勝トーナメント
1回戦 金沢 0-1 羽咋工業
3位
◇女子個人
52kg級
井上朋美(2年14組) 3位
57kg級
川端 穂菜(1年13組) 2位
中垣 菜 3位

選抜大会出場決めた

県高校新人少林寺拳法競技が11月8日から9日にかけて、根上勤労者体育センターで行われ、本校少林寺拳法同好会は男子自由組演武で山川陽大さん(2年3組)、新町涼介さん(1年4組)が優勝し、選抜大会の出場権を得た。



選抜大会に向けて気合を入れる選手たち

- 【県新人大会結果】
◇男子
自由組演武
山川陽大・新町涼介 優勝
上野 隼汰・高松 汰成 2位
自由組演武
坂本伊吹 2位

# アベック連覇果たす

## 女子100m平大会新

水泳

金崎さん

県高校新人水泳競技が9月1日、小松市末広屋外水泳プールで行われ、本校水泳部は男女共に2年連続総合優勝を果たした。

女子では100m平泳ぎで金崎結音さん(2年7組)が大会新記録で優勝したのをはじめ、清水真奈江さん(2年7組)が100m背泳ぎ、50mバタフライフリーリレー、メドレーリレーと合わせて4冠となった。本校水泳部は男子8種目、女子11種目を制し、圧倒的な強さを見せた。

部長の衣笠泰さん(2年4組)は「二人ひとりが自己ベストや目標タイムを目指して努力したことが、結果につながったと思います。新人を迎える次の県高校総体では、一人でも多くの人がインターハイに出場できるように、引き続き頑張っていきます」と意欲を見せた。



男女共に総合優勝し、充実した表情の選手たち

【県新人大会結果】

男子個人

- 500m自由形 山田晴太(1年9組) 優勝
- 1000m自由形 高桑裕斗(2年2組) 優勝
- 4000m自由形 池田飛翫(2年8組) 4位
- 1500m自由形 那波樹臣(2年12組) 5位
- 8000m自由形 池田飛翫 2位
- 5000m背泳ぎ

小松裕斗(1年9組) 2位

1000m背泳ぎ 小松裕斗 優勝

500m平泳ぎ 衣笠 優勝

高桑裕斗 5位

1000m平泳ぎ 衣笠 2位

治部 佑(2年10組) 3位

50mバタフライ 田辺悠斗(2年7組) 4位

1000mバタフライ 山田晴太 2位

治部 佑(1年11組) 3位

道 玲音(1年11組) 3位

田辺悠斗 7位

2000m個人メドレー 治部 佑 優勝

高山一牙(1年2組) 3位

4000m個人メドレー 高山一牙 優勝

4000mフリーリレー 高桑裕斗・池田飛翫・衣笠 奏・治部 佑 優勝

4000mメドレーリレー 小松裕斗・衣笠 奏・治部 佑・高桑裕斗 優勝

500m自由形 女子個人

笠間香羽(1年9組) 優勝

渡海愛花(2年4組) 2位

1000m自由形 高橋心希(1年9組) 優勝

4000m自由形 佐藤瑠亜(1年10組) 2位

8000m自由形 金崎結音 2位

500m背泳ぎ 笠間香羽 優勝

本野由芽(1年3組) 2位

東田一橋(2年10組) 5位

1000m背泳ぎ 清水真奈江 優勝

渡海愛花 2位

東田一橋 3位

1000m平泳ぎ 金崎結音 優勝・大会新

酒井和緒(1年10組) 3位

50mバタフライ 清水真奈江 優勝

1000mバタフライ 小酒瑠子(2年13組) 優勝

佐藤瑠亜 3位

2000m個人メドレー 高橋心希 優勝

酒井和緒 2位

4000m個人メドレー 本野由芽 優勝

4000mフリーリレー 清水真奈江・東田一橋・金崎結音・小酒瑠子 優勝

4000mメドレーリレー 本野由芽・清水真奈江・高橋心希・渡海愛花 優勝

総合

卓球

2年連続 男子団体3位

県高校新人卓球競技が11月6日から9日にかけて白山市若宮公園体育館で行われ、本校卓球部は4回戦まで勝ち上がるも、決勝リーグでは強豪校に阻まれ、3位となった。

部長の安田空立さん(2年2組)は「団体戦では2年連続ベスト4に入ることができましたが、北信越大会への出場はまたもや叶いませんでした。部長として、部員の皆を数十年前の北信越大会に連れていくことができます、とても悔しいです。総体に向けてより一層、部員全員で練習を積み重ねていきます」と決意を新たにしていた。

【県新人大会結果】

男子団体

- 予選 2回戦 金沢 3-0 志賀
- 3回戦 金沢 3-0 金沢西
- 4回戦 金沢 3-1 泉丘

決勝リーグ

- 金沢 0-3 遊学館
- 金沢 0-3 金沢大附
- 金沢 0-3 金市工

男子個人

タクルス

水戸颯輝(2年10組)・坂一輝(1年6組)ペア ベスト8

女子団体

- 2回戦 金沢 0-3 石高専

賞状を手に笑顔の選手たち

ソフトボール

5年連続 北信越も制する 13回目

県高校新人ソフトボール競技は10月19日から21日にかけて、金沢市普賢寺ソフトボール場で行われ、本校ソフトボール部は決勝で津幡を5-10で下し、5年連続13回目の優勝を果たした。続く北信越でも4年連続8回目の優勝を手にした。

部長の池内七海さん(2年6組)は「今回は新人戦、北信越大会ともに優勝することができました。この結果は先生、先輩、保護者の方々の支えがあったからです。しかし、私たちの力はまだまだ未熟だ」と思うので、これからの練習で課題を一つひとつクリアし、3月の選抜大会でも優勝できるように精進します」と前を向き続けた。

【県新人大会結果】

- 1回戦 金沢 24-10 金沢大附
- 準決勝 金沢 9-1 金沢大附
- 決勝 金沢 5-0 津幡 優勝

【北信越大会結果】

- 2回戦 金沢 4-3 豊田(出雲)
- 準決勝 金沢 7-1 津幡(共済野)

金沢、津幡、2校優勝 (県による順位は別途掲載)

卓球

2年連続 男子団体3位

県高校新人卓球競技が11月6日から9日にかけて白山市若宮公園体育館で行われ、本校卓球部は4回戦まで勝ち上がるも、決勝リーグでは強豪校に阻まれ、3位となった。

部長の安田空立さん(2年2組)は「団体戦では2年連続ベスト4に入ることができましたが、北信越大会への出場はまたもや叶いませんでした。部長として、部員の皆を数十年前の北信越大会に連れていくことができます、とても悔しいです。総体に向けてより一層、部員全員で練習を積み重ねていきます」と決意を新たにしていた。

【県新人大会結果】

男子団体

- 予選 2回戦 金沢 3-0 志賀
- 3回戦 金沢 3-0 金沢西
- 4回戦 金沢 3-1 泉丘

決勝リーグ

- 金沢 0-3 遊学館
- 金沢 0-3 金沢大附
- 金沢 0-3 金市工

男子個人

タクルス

水戸颯輝(2年10組)・坂一輝(1年6組)ペア ベスト8

女子団体

- 2回戦 金沢 0-3 石高専

賞状を手に笑顔の選手たち

女子バレーボール

ベスト8

県高校新人バレーボール競技が11月7日から10日にかけて白山郷公園体育館等で行われ、本校女子バレーボール部は準々決勝で航空石川に敗れ、ベスト8となった。

部長の矢木若菜さん(2年8組)は「ベスト4を目指して、声をかけ合いながら一生懸命練習に取り組んでいましたが、ベスト8で終わってしまいました。この悔しい思いを来年度の大大会ではベスト4以上に入れるように、チーム一丸となってさらなる成長を目指します」と語ってくれた。

【県新人大会結果】

決勝トーナメント

- 1回戦 金沢 2-0 小松裕立
- 2回戦 金沢 2-0 金沢大附
- 準々決勝 金沢 0-2 航空石川

ベスト8

ハンドボール

「最大限のプレーを」

県高校新人大会ハンドボール競技が11月7日から10日にかけて小松総合体育館で行われ、本校ハンドボール部は決勝トーナメント2回戦で小松工業に敗れ、ベスト8となった。

部長の松野快士さん(2年12組)は「新チームになり初めての大会で、皆が持っている力を最大限に発揮してプレーをすることができ、良かったです。目標はベスト4に入ることなので、これまで以上に練習に励みます」と抱負を語ってくれた。

【県新人大会結果】

決勝トーナメント

- 1回戦 金沢 33-20 星稜
- 2回戦 金沢 17-46 小松工業

ベスト8

小松明峰戦でシュートを打つ松野さん

### 野球

## 北信越(秋) 7年ぶり優勝

北信越地区高校野球石川大会(秋季)が9月7日から29日にかけて、県立野球場等で行われ、本校野球部は決勝で小松工業を5-2で下し、7年ぶりの優勝を飾った。

主将の西尾友希さん(2年8組)は「県大会で優勝し、北信越大会には県の第一代表として出場しました。初戦敗退という悔しい結果に終わってしまいましたが、結果に終わってしまいません」

【北信越地区大会結果】

- 2回戦 金沢 13-0 小松市立
- 3回戦 金沢 12-1 小松
- 準々決勝 金沢 6-4 星稜

準決勝 金沢 8-7 航空石川

決勝 金沢 5-2 小松工業 優勝

【北信越大会結果】

- 1回戦 金沢 2-5 富田(富田)

鋭いヒットを放つ西尾さん

各部の記録

サッカー部

- 予選リーグ
- 金沢 0-0 泉丘
- 金沢 7-0 金沢伏見
- 金沢 0-1 航空石川
- 金沢 2-0 金沢西

決勝トーナメント

- 金沢 1-4 星稜

弓道部

- 男子団体 予選 7中/32射
- 女子団体 予選 11中/32射
- 準決勝 8中/32射

バドミントン部

- 男子団体 2回戦 金沢 3-0 大専美
- 3回戦 金沢 0-3 泉丘
- 女子団体 1回戦 金沢 3-0 豊田(出雲)
- 2回戦 金沢 2-3 小松明峰

男子バレーボール部

- 予選リーグ
- 金沢 2-0 羽咋
- 決勝トーナメント
- 1回戦 金沢 0-2 金沢北陵

ボクシング(個人参加)

- 男子バンタム級 下村一真(2年2組) 2位

### 新聞

## 総合の部 優良賞受賞

県高校新聞コンクールの結果が11月7日に発表され、金高新聞76号(令和6年7月23日発行)が総合の部で優良賞を受賞した。

同日、北國新聞会館で表彰式が行われ、講師では読みやすい紙面レイアウト、特集テーマのユニークさ等が評価された。

表彰式で賞状を授与される部員たち

命練習に取り組んでいましたが、ベスト8で終わってしまいました。この悔しい思いを来年度の大大会ではベスト4以上に入れるように、チーム一丸となってさらなる成長を目指します」と語ってくれた。

【県新人大会結果】

決勝トーナメント

- 1回戦 金沢 2-0 小松裕立
- 2回戦 金沢 2-0 金沢大附
- 準々決勝 金沢 0-2 航空石川

ベスト8

各部の記録

サッカー部

- 予選リーグ
- 金沢 0-0 泉丘
- 金沢 7-0 金沢伏見
- 金沢 0-1 航空石川
- 金沢 2-0 金沢西

決勝トーナメント

- 金沢 1-4 星稜

弓道部

- 男子団体 予選 7中/32射
- 女子団体 予選 11中/32射
- 準決勝 8中/32射

バドミントン部

- 男子団体 2回戦 金沢 3-0 大専美
- 3回戦 金沢 0-3 泉丘
- 女子団体 1回戦 金沢 3-0 豊田(出雲)
- 2回戦 金沢 2-3 小松明峰

男子バレーボール部

- 予選リーグ
- 金沢 2-0 羽咋
- 決勝トーナメント
- 1回戦 金沢 0-2 金沢北陵

ボクシング(個人参加)

- 男子バンタム級 下村一真(2年2組) 2位

特集

人気急上昇!

# キッチンカーの魅力を探る

## ～機動力活かし被災地支援も～



新聞部では、県内のキッチンカー事情を探るため、多数のキッチンカー事業者が加盟する「ほのぼのキッチンカー協会」代表理事の高川裕亮さんに取材を行った。高川さんは約5年前に「楽しい人生を送りたい」と一念発起し、輪



車内で調理する高川さん

### 車もメニューもアメリカン

新型コロナウイルスの感染拡大以降、外出自粛の要請や在宅勤務の普及により、固定店舗の飲食店数が減少する一方で、キッチンカーは全国的に増加した。新聞部が県業事衛生課に問い合わせたところ、県内の飲食店営業許可件数(自動車営業)は、令和元年度末の113件から4年間で約2.7倍の301件にまで増えている(金沢市を除く)。専門誌などによると、開業の初期投資額が安く、家賃や人件費がかからず、移動性を利用した広い商圏を確保できることなどが、キッチンカーが増加した理由らしい。

### コロナ禍を経て全国で急増

車両に調理場を備えつけ、できたての料理や飲み物を移動販売するキッチンカーが、ここ数年全国で急増している。おしゃれでこだわりのメニューを提供することで人気のキッチンカーは、最近ではその移動性と機動力を活かして能登半島地震の被災地でも活躍しており、今後もさらに需要は拡大しそうだ。

新聞部では、県内のキッチンカー事情を探るため、多数のキッチンカー事業者が加盟する「ほのぼのキッチンカー協会」代表理事の高川裕亮さんに取材を行った。高川さんは約5年前に「楽しい人生を送りたい」と一念発起し、輪

入車を改造して「Route 18」を開業した。100%ビーンの手作りハンバーガーや個性豊かなドリンクが人気の「アメリカの雰囲気」が、このお店である。特別に車の中に入れてもらうと、グリル、フライヤー、流し台や大型換気扇などを備えた立派な厨房があった。手際よくハンバーガーを調理し、笑顔で顧客に手渡した高川さんは、「お客さんとの距離が近く、絆を深められるのがキッチンカーを運営する楽しさの一つです」と語ってくれた。また、キッチンカーの利点は「一人のいる所にピンポイントで行けること」だと語り、能登半島地震の被災地においては、同業者とも協力し、10回以上炊き出しのボランティア活動を行っているそうだ。



高川さんと新聞部員で記念撮影

キッチンカーなどの移動販売の周囲で見られる印象的な光景は、人々の笑顔だ。これからは、そのモビリティの特性を活かし、多々の人たちに食の楽しさを、多々の人たちに話して、イベントの開催や新しい活動拠点の開設など、必要性を訴えた。



人々に作り立てのメニューを届けるキッチンカー

2年生で英検準1級合格の大竹さん「海外勤務が夢」

「大中学級程度」のレベルとされる英検準1級に、大竹さんと(2年1組)が合格した。12月11日に校長から激励を受けた大竹さんは、「私にとって、準1級取得はこれまでの積み重ねてきた英語学習の1つの通過点であり、さらなる高みをめざしたい」と決意を述べた。

大竹さんが英語の積極的な学習に自覚したのは、中学校の授業で映画「ザ・グレイティスト・ショーマン」を字幕で見た際に、英語が持つ美しい言葉表現に関心を抱いたことがきっかけだった。その後、英語を得意教科にしてより理解を深めようと、学習に励んだ。

校長から激励を受ける大竹さん

「将来は通訳や外交官など、英語を専門的に使う職種につきたい」と抱負を語った。

リアして難関を突破することができた。



多くの生徒が列をなしたパンの移動販売

### 生徒・教員・保護者がボランティア活動

能登半島地震に続き、記録的な大雨に襲われた能登地方の被災地復興を支援するため、日本財団HEROS災害支援チームの指導のもと、部活動の生徒たちや教員が、11月から12月にかけて、泥のかき出しボランティアなどを行った。

ソフトボール部、男女バスケットボール部、男子テニス部、水泳部の部員と教員、保護者延べ約100人は、11月9日、10日および、12月1日、8日に輪島市の門前町深見地区などで、住宅地の側溝にたまっていく大量の泥をスコップでかき出し、家財道具を移動したりするなどの力仕事を汗を流した。写真＝

私は今回、主張という役割を任せられました。一からテーマを考え、決まったテーマに対して主張をするというもので、新しい視点に気づけたことにより自分の考えが深まりました。文章を考えるのが苦手なので、主張に時間がかかってしまい、部活の記録などは優秀な後輩と先輩のおかげで終わらせることができました。頑張った制作したので、隅々まで目を通していた方がいいと思います。

新聞制作は2回目でしたが、初めての作業に戸惑う部分もありました。しかし、前の時と比べて、一つひとつの打ち込みが早くなったなど、成長を感じられる部分もあり、やりがいを感じることができました。次回はいよいよ

今回の新聞制作では、自分の語彙力や表現力の乏しさを痛感しました。それでも部員の助けを借りて、納得のいく新聞に仕上がりました。また初めての取材に新鮮な気持ちで臨み、自分なりの見解を持って職と姿勢が大切だと学びました。そして次回も私たちのこだわりが文面でも伝わるように、熱意を持って取り組みたいです。

新聞制作は2回目でしたが、初めての作業に戸惑う部分もありました。しかし、前の時と比べて、一つひとつの打ち込みが早くなったなど、成長を感じられる部分もあり、やりがいを感じることができました。次回はいよいよ

今回の新聞制作では、自分の語彙力や表現力の乏しさを痛感しました。それでも部員の助けを借りて、納得のいく新聞に仕上がりました。また初めての取材に新鮮な気持ちで臨み、自分なりの見解を持って職と姿勢が大切だと学びました。そして次回も私たちのこだわりが文面でも伝わるように、熱意を持って取り組みたいです。

今回の新聞制作では、自分の語彙力や表現力の乏しさを痛感しました。それでも部員の助けを借りて、納得のいく新聞に仕上がりました。また初めての取材に新鮮な気持ちで臨み、自分なりの見解を持って職と姿勢が大切だと学びました。そして次回も私たちのこだわりが文面でも伝わるように、熱意を持って取り組みたいです。



齋藤さん(中央)にインタビューを行う部員たち

今回の新聞制作では、自分の語彙力や表現力の乏しさを痛感しました。それでも部員の助けを借りて、納得のいく新聞に仕上がりました。また初めての取材に新鮮な気持ちで臨み、自分なりの見解を持って職と姿勢が大切だと学びました。そして次回も私たちのこだわりが文面でも伝わるように、熱意を持って取り組みたいです。

今回の新聞制作では、自分の語彙力や表現力の乏しさを痛感しました。それでも部員の助けを借りて、納得のいく新聞に仕上がりました。また初めての取材に新鮮な気持ちで臨み、自分なりの見解を持って職と姿勢が大切だと学びました。そして次回も私たちのこだわりが文面でも伝わるように、熱意を持って取り組みたいです。

Hello! メイメイ! 留学生インタビュー



アメリカ・ニューヨーク出身のルーシー・メイ・セクストンさん(愛称:メイメイ)が、8月から留学生として学校生活を送っている。女子バレーボール部で活躍し、生物学や化学などの理系科目について興味を持つメイメイさんに、本校の印象や将来の夢についてインタビューした。

### 修学旅行を楽しむ

学校行事で一番楽しかったことは修学旅行で、東京ディズニーランドではスプラッシュマウンテンを満喫した。さらに東京では「すみだ水族館」を訪れ、将来は海洋生物学者になりたいと考えているメイメイさんは、クラゲ鑑賞を存分に楽しんだ。



修学旅行でクラスメイトと浅草観光を楽しむメイメイさん(右)

またアニメ「ハイキュー!!」が大好きなメイメイさんは女子バレーボール部でも活躍し、チームメイトとの交流を通じて日本語を上達させることができた。メイメイさんの現在の目標はさらに日本語に磨きをかけることなので、皆さんも彼女を見かけたなら、気軽に声をかけてみてほしい。

紙面では主に写真を担当しました。撮影の際には、「一目で状況が分かる写真」を意識しました。写真を見られた皆さんに、そのように思っていたら幸いです。これからも皆さんの写真を撮影していきます。今後とも金高新聞をよろしくお願ひします。

今回は2回目の新聞制作となりました。主に部活動の結果の打ち込みを行いました。何度も推敲を重ねて新聞を完成させることができました。次回も新聞制作も頑張ります。

紙面では主に写真を担当しました。撮影の際には、「一目で状況が分かる写真」を意識しました。写真を見られた皆さんに、そのように思っていたら幸いです。これからも皆さんの写真を撮影していきます。今後とも金高新聞をよろしくお願ひします。